

## 7/25 西条踊り「ISHI-ZUCHI」発表会



▶ 迫力ある踊りに観衆は引き込まれました

西条市合併5周年を記念して制作された踊り「ISHI-ZUCHI」が、関西京都今村組の皆さんによって披露されました。来場した約600人の皆さんは、踊りの斬新さとダイナミックな振り付けに驚きの声を上げていました。発表会終了後の踊りの講習には、地元のダンスチームをはじめ、多くの方が参加しました。



## 8/5~7 丹原七夕まつり

色鮮やかでさまざまな形をした七夕飾りが通りを彩る、七夕イベントとしては県下最大級の夏まつりです。華やかな飾りに明かりが灯り、幻想的な風情となった丹原商店街は、連日多くの人々の波ができており、この夏まつりに対する期待感の大きさを感じました。浴衣姿の若い人たちや、小さな子どもを連れた家族など、微笑ましい光景が通りの至るところで見られました。



▶ 光と舞いのページェント



▶ 幻想的な雰囲気も



▲ 踊りの列は途切れることなく続きました

## Camera まちのわだい Spot



## 8/7 おかげん祭 市民花火大会



今年は例年の2倍近い約4900発の花火が打ち上げられ、観客の皆さんは暗闇に咲く芸術作品に魅了されていました。特大の15号玉が打ち上がると、その轟音はお腹の底まで響きました。

## 8/1~2 小松町ふるさと祭り



▶ 夏祭りには浴衣姿が一番!

初日に心配された天候も、実行委員会の皆さんの熱い思いが天に通じ小雨がぱらついた程度で、うなぎのつかみどりや金魚すくいに子どもたちの大きな歓声が上がっていました。

2日目には、この祭りのメインイベントである小松音頭踊りに、復活した篤山連など約20の踊り連が参加し約500人が伝統の踊りを披露して、集まった多くの観客を魅了していました。



▶ 殿が城下を視察?



▲ 子どもたちも負けずに踊る、踊る!



▲ ワイキキビーチを思い出しました